

## Miércoles 05 de marzo 2014

El Financiero Ford advierte de exceso de capacidad en mercados emergentes

Henry Foy Los fabricantes mundiales de autos han creado una alarmante cantidad de capacidad de producción en mercados emergentes de bajo rendimiento, advierte el director de operaciones de Ford, a medida que las ventas en Brasil, Rusia y la India no alcanzan las ambiciosas expectativas. La esperanza de que un desenfrenado crecimiento de las ventas en los mercados emergentes compensaría la demanda decreciente en los países occidentales después de la crisis financiera mundial provocó una fiebre de fabricación en mercados como la India, donde los fabricantes de autos vertieron miles de millones de dólares en nuevas fábricas para aprovechar el predicho crecimiento de dos cifras. "Éste es un caso claro en que algunos (fabricantes de autos) han comido con los ojos, dijo Mark Fields, el número dos de la compañía y ampliamente considerado el futuro sucesor del director general de Ford, Alan Mulally. P.C. industria automotriz, producción Registra banca la mayor caída en ganancias desde 2009

JEANETTE LEYVA En enero de este año la banca registró utilidades por cinco mil 218 millones de pesos, lo que significó una caída de 69 por ciento al compararla con el mismo mes de 2013 el año pasado. Este fue el mayor descenso anual en cinco años. De acuerdo con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), parte de esta caída se explica por el resultado neto negativo que presentó Inbursa, por 3 mil 199 millones de pesos, lo que contrastó con la ganancia de 739 millones de pesos de enero del año anterior. Las cifras muestran que en el mes de referencia la institución financiera obtuvo ingresos por intereses por mil 517 millones de pesos, y registró en el resultado por intermediación una cifra negativa por 4 mil 207 millones de pesos. En los resultados de la banca comercial también influyó la baja de 73 por ciento en las ganancias de BBVA Bancomer, esto por el ingreso extraordinario que registró el año pasado por la venta de la Afore, de once mil millones de pesos. P.C. sistema financiero Presenta Obama presupuesto para 2015

DIEGO ELÍAS El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, presentó el presupuesto para el año fiscal 2015 por 3.9 billones de dólares, el cual comenzará a ejercerse el 1 de octubre. Con la propuesta, se pretende reformar el sistema de migración del país, anular parte de los futuros recortes al presupuesto y reformar el código tributario; al tiempo que reduciría los costos de atención de la salud e incrementaría los ingresos fiscales. El proyecto plantea la reducción de impuestos y capacitación para la clase media trabajadora, partidas para la educación preescolar, proyectos de infraestructura y otros programas destinados a crear más empleo. En la presentación, en una escuela de educación primaria de Washington, el mandatario estadounidense expresó que "es una hoja de ruta para la creación de empleos con buenos salarios y la ampliación de oportunidades para todos los estadounidenses". P.C. Estados Unidos, finanzas públicas Singapur, la ciudad más cara del mundo

Darinka Rodríguez La ciudad de Singapur es la más cara en el mundo para vivir de acuerdo al Reporte de Costo de Vida Mundial elaborado por The Economist Intelligence Unit (EIU) dado a conocer esta mañana. Según el análisis, la apreciación de 40 por ciento de su moneda así como una inflación sostenida en los últimos años ha empujado a la cima a esta ciudad, la cual hace diez años se colocaba en el escaño número dieciocho. El costo en los precios de automóviles, el alto precio de los servicios públicos producto de sus pocos recursos naturales así como la proliferación de centros comerciales con artículos importados de lujo la sitúan como la metrópoli que requiere más ingresos para vivir. "La ciudad también cuenta con algunos elementos estructuralmente caros que sesgan el costo general de la vida hacia arriba" indica el estudio. P.C. economía mundial, costo de vida Reforma Piden a BCE bajar tasas y más liquidez

Por Reuters Bruselas Bélgica (05 marzo 2014).- El Banco Central Europeo debería reducir las tasas de interés e inyectar más liquidez en el sistema bancario por medio de sus Operaciones de Refinanciamiento de Largo Plazo (LTRO, por su sigla en inglés) o iniciar compras de activos públicos y privados, dijeron miembros del Fondo Monetario Internacional (FMI). La inflación, que los bancos quieren mantener baja pero en un nivel cercano al 2 por ciento en el mediano plazo, ha estado atascada en lo que el BCE llama la zona de peligro por debajo del 1 por ciento durante cinco meses. El BCE tendrá el jueves una reunión sobre política monetaria. "Es posible tener demasiado de algo bueno, y eso incluye una inflación baja", escribió Reza Moghadam, jefe del departamento Europeo del FMI, en el blog IMF Direct. El texto fue redactado junto a Ranjit Teja, subdirector del departamento de Europa y el economista senior Pelin Berkmen. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, política monetaria Crecen reservas de crudo en EU Por AFP y Reuters Nueva York Estados Unidos (05 marzo 2014).- Las existencias de crudo en Estados Unidos subieron algo más de lo esperado la semana pasada, mientras que las de gasolina cayeron, mostró este miércoles un informe de la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA, por su sigla en inglés). Los inventarios de petróleo crecieron en 1.43 millones de barriles a 363.8 millones, frente a una previsión de un alza de 1.33 millones, en la semana del 28 de febrero, según la EIA. Los stocks ya habían aumentado en 12.2 millones de barriles durante las seis semanas anteriores. En tanto, las existencias de gasolina cayeron en 1.6 millones de barriles a 229 millones, cuando el mercado esperaba una caída de 1.18 millones. Las reservas de destilados subieron en 1.41 millones de barriles a 114.5 millones, en relación a una baja esperada de 1.22 millones. Tras el reporte, el barril de WTI para entrega en abril cedía 75 centavos a 102.58 dólares en el New York Mercantile Exchange (Nymex). Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo Regularía Japón al Bitcoin

Por NEGOCIOS / Staff Tokio Japón (05 marzo 2014).- El colapso de la casa de cambio Mt. Gox y el corralito virtual que han sufrido sus clientes provocaría que esta moneda sea sometida a algún tipo de regulación por parte de las autoridades, siendo Japón el primer país que tome medidas al respecto. Según informan medios locales nipones, el Gobierno anunciará este viernes medidas para empezar a tratar al bitcoin como una mercancía similar al oro y no como una divisa. Con ello, prohibirá a los bancos y casas de divisas tradicionales operar con la moneda y exigirá el pago de impuestos a los intermediarios por los beneficios obtenidos. Tras la reciente quiebra de Mt.Gox, la conocida casa de cambio de bitcoin domiciliada en Tokio, la administración nipona quiere regular el comercio de esta moneda y planea ya

unas directrices, precursoras en este terreno. P.C. Japón, sistema financiero, bitcoin El Universal México, país de la OCDE con mayor caída en ingreso real Mario Alberto Verdusco| El Universal El ingreso real disponible de las familias en México acumuló un descenso de 5% entre 2007 y 2010, lo que representó una de las caídas más pronunciadas entre los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Al presentar el estudio ¿Cómo es la vida? 2013. Medición del bienestar, la directora de gabinete y Sherpa de la OCDE, Gabriela Ramos, dijo que aunque México ha realizado esfuerzos por mejorar las condiciones de prosperidad de sus habitantes, aún hay aspectos donde persisten debilidades. La experta explicó que los principales rubros donde el país todavía presenta rezagos y que no permiten avanzar en bienestar son: educación, seguridad en personas, ingresos y riqueza, y trabajo y salarios. P.C. OCDE, bienestar social, salarios, empleo, seguridad Caen 69% utilidades de la banca en enero Édgar Huérfano Lara| El Universal Las utilidades del sector bancario cayeron 69% en el mes de enero de este año con respecto al mismo mes del año pasado, al alcanzar 5 mil 218 millones de pesos, aseguró la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). La Comisión atribuyó parte de esta caída a la venta de la Afore de BBVA Bancomer, la cual le llevó a una disminución en sus ganancias de 73% durante el año pasado. Asimismo, afectó la disminución en las ganancias netas de Banco Inbursa, por 3 mil 199 millones de pesos durante 2013. En tanto, la cartera de crédito vencida de los bancos al primer mes de 2014 sumó 92 mil 333 millones de pesos, lo que significó un fuerte incremento de 46.2% con respecto a enero de 2013, donde más de la mitad fue de créditos empresariales P.C. sistema financiero Sener vigilará capital privado en energéticos Noé Cruz Serrano| El Universal El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, negó que el asunto de Oceanografía pueda sentar precedente en momentos en que el sector energético se está abriendo al capital privado extranjero. Los contratos que se otorgarán como parte de la reforma energética, declaró, serán auditados con normas de transparencia sin precedente en el sector energético y por entes externos para dar la mayor certeza a los mexicanos de que todo se hará con la mayor transparencia. &ldquo;Van a tener cláusulas &mdash;de transparencia&mdash; y cualquier ciudadano va a poder tener acceso a los costos y contenidos de los contratos y, de igual manera, se le están dando potestades enormes a los entes reguladores para vigilarlos&rdquo;, añadió. P.C. Sener, sector energético, inversión El Economista Reservas superan 180,000 mdd Notimex Las reservas internacionales del país revirtieron su tendencia negativa de la semana pasada, al ubicarse el pasado 28 de febrero en 180,855 millones de dólares, lo que implicó un avance de 1,150 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). El instituto central, precisa que en lo que va del año las reservas internacionales muestran un crecimiento acumulado de 4,333 millones de dólares respecto al cierre de 2013. P.C. Banco de México, reservas internacionales Remesas aumentaron 7.96% en enero Redacción El Banco de México (Banxico) informó a través de un comunicado que las remesas que ingresaron a México en enero sumaron 1,578 millones de dólares, lo que significó un aumento de 7.96% en comparación con el mismo mes del 2013. En enero del 2013, el Banxico detalló que las remesas que recibió el país fueron de 1,461 millones de dólares. Sin embargo, la cifra es un 11.6% menor a los 1,784.90 millones de dólares registrados en diciembre. P.C. Banco de México, remesas, finanzas públicas PIB de zona euro se expandió 0.3%: Eurostat AFP Bruselas. - El Producto Interior Bruto (PIB) de la zona euro creció 0.3% en el cuarto trimestre de 2013, confirmó este miércoles la agencia europea de estadísticas, Eurostat. En el trimestre anterior el PIB creció 0.1%, según la segunda estimación de Eurostat mientras que en el conjunto de la Unión Europea (28 miembros) el PIB se expandió 0.4% en el cuarto trimestre luego de registrar un crecimiento de 0.3% en el tercero de 2013. P.C. zona euro, PIB, crecimiento económico, economía mundial China apunta a crecer 7.5% en 2014 Reuters China anunció el miércoles que mantendría su meta de crecimiento económico para el 2014 en alrededor de 7.5%, como se esperaba, indicando que la atención de su política se concentrará en favor de las reformas y un nuevo equilibrio de la economía. Li Keqiang, primer ministro, en un reporte ante la Asamblea Popular Nacional de China al inicio de su sesión anual, también dijo que el Gobierno mantendría su meta de inflación del consumidor en cerca de 3.5% para el año. P.C. China, crecimiento económico, economía mundial Petróleo a la baja por segunda sesión consecutiva Reuters Los futuros del petróleo Brent bajaban por segunda sesión consecutiva el miércoles, al caer por debajo de los 109 dólares por barril ante el menor temor a que la incursión de Rusia en Ucrania pueda llevar a una guerra. El petróleo Brent está ahora más de 3 dólares por debajo de los máximos de dos meses vistos a comienzos de la semana, luego de que Rusia tomara el control de la región ucraniana de Crimea. Los precios han cedido todas las ganancias registradas el lunes. P.C. petróleo, crudo Brent, precios La Jornada Mujeres mexicanas, las que más tiempo dedican al trabajo doméstico: OCDE Por Roberto González Amador Las mujeres mexicanas son las que destinan el mayor número de horas a realizar trabajo no remunerado, relacionado con las labores domésticas y el cuidado de los hijos, en el conjunto de países que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), indicaron datos de ese organismo divulgados hoy. Una mujer en México dedica más tiempo que el hombre al cuidado de los miembros de la familia o a las labores domésticas, pero en sentido inverso los varones pasan más tiempo frente al televisor y durmiendo, de acuerdo con los datos de la OCDE. "Las mujeres están cerrando lentamente la brecha con los hombres, en la medida en que cada vez más de ellas concluyen carreras universitarias", indicó la OCDE. Sin embargo, apuntó, prevalece una importante brecha de género en cuanto al trabajo no remunerado en el hogar, que muestra claramente "que los hombres siguen batallando mucho para mover más que un dedo de cuando en cuando" en muchos países, añadió. P.C. OCDE, mujeres, género, trabajo no remunerado Baja confianza del consumidor en febrero, informa Inegi Por José Antonio Zúñiga México, DF. La confianza de los hogares sobre el presente y futuro económico del país, así como del suyo, se mantuvo en el fondo en febrero por segundo mes consecutivo al registrar un hundimiento anual de 11.47 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Medido a través del Índice de Confianza del Consumidor, un indicador de sensibilidad elaborado conjuntamente con especialistas del Banco de México, el organismo indicó que el ánimo económico de los hogares se situó nuevamente en 84.5 puntos en febrero, con lo que se mantuvo en su peor posición desde abril de 2010, cuando se colocó en 82.5 unidades. Sin excepción, los cinco índices parciales con los que se construye el indicador principal registraron caídas respecto a la posición que tuvieron en febrero de 2013. P.C. INEGI, Índice de Confianza del

Consumidor Pensiones de trabajadores se recuperan tras pérdidas de 2013: Consar Por Víctor Cardoso México, DF. Después de 10 meses, los recursos acumulados para las pensiones de los trabajadores mexicanos lograron remontar la minusvalía registrada en mayo de 2013 y alcanzaron una nueva marca histórica al llegar a 2 billones 87 mil 237 millones de pesos. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro informó el monto de los recursos acumulados al cierre de febrero pasado, que fueron 11 mil 827 millones más que el máximo histórico anterior de 2 billones 75 mil 410 millones en abril del año pasado. La nueva marca de 2 billones 237 mil millones de pesos, dijo el organismo, &ldquo;descuenta los flujos de retiros del mes de febrero que ascendieron a 4 mil 583 millones de pesos. Además, subrayó, se logró un rendimiento neto promedio a 57 meses de 9.34 por ciento y a 5 años de 11.57 por ciento. El rendimiento histórico del sistema al cierre de febrero alcanzó 12.57 por ciento nominal anual promedio y de 6.1 por ciento real anual promedio (una vez descontada la inflación) durante los más de 16 años de operación del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR). P.C. pensiones, seguridad social El País El salario medio en las grandes empresas cae un 0,7% en enero EP MADRID 5 MAR 2014 - 17:35 CET1 Los salarios en las grandes empresas españolas, las que facturan más de seis millones de euros, cayeron un 0,7% en enero respecto al mismo mes del año anterior. Según la agencia tributaria, el sueldo medio bruto en estas compañías se situó en 2.010 euros al mes. Este dato al comienzo del año cambia la tendencia seguida en los últimos meses del año pasado, incluso la media de 2013, que fue de una congelación salarial. P.C. empleo, salarios, sector empresarial China mantiene su previsión de crecimiento en un 7,5% para 2014 EFE Economía Pekín 5 MAR 2014 - 05:51 CET1 El Gobierno chino ha anunciado este miércoles que la meta mínima de crecimiento para la segunda economía mundial en 2014 será del 7,5%, la misma que se propuso en 2013, y presentó los presupuestos para este año, en los que destaca un aumento del 12,2% en la partida de Defensa. El año pasado, el objetivo del 7,5% fue superado por sólo dos décimas, pero según los expertos el crecimiento real será similar en 2014. El gigante asiático intentará controlar la inflación en torno al 3,5%, y espera que la inversión foránea al final del año &mdash;sin contar el sector financiero&mdash; aumente también un 3,5% interanual, según el informe de objetivos estatales que este miércoles leyó el primer ministro chino, Li Keqiang, ante el Legislativo nacional. P.C. China, crecimiento económico El empleo crece 68 meses después Manuel V. Gómez Madrid 4 MAR 2014 - 09:09 CET1893 Cinco años y ocho meses después ha vuelto a crecer el empleo. En febrero el número de afiliados a la Seguridad Social subió en 61.557 trabajadores respecto al mismo mes del año anterior, un 0,38% más, y se situó en una media de 16.212.304. Ya con los datos de que publicó el Ministerio de Empleo se vio que el mercado laboral había dejado de caer. Y con los que difundió este martes, se confirmó que se ha dado la vuelta. Pero el buen dato no esconde que en esos 68 meses se han perdido tres millones largos de empleos y que, incluso, con estos números el mercado laboral español ha vuelto a los niveles de 2003. P.C. empleo, seguridad social